

サポーターズ・カンファレンス（2026.1.31）意見・要望等

【中部サポアテ意見・要望等】

項目	分類	質問
1	継続	新入団の選手もあり、変わらぬ応援で選手をサポートしたい。
2	継続	応援の先導するかどうするか検討中であるが、やはり応援 자체を楽しみにしているサポーター、新加入の選手達もいるので、引き続き先導はお願いしたいと思っています。 また一見さんのお客さんもいるので、常に応援の楽しさを体感して貰う為にも。
3	継続	チームチャントや選手チャントの紙をPDFなどデータベースでダウンロードする形や、入場時に他の紙媒体と一緒に手渡しするなどできませんか。スタジアムでもゴール裏やバックスタンド側の応援エリアなど一部ゾーンにしか置いてなく、欲しくてもない時が多いです。歌詞を覚えれば応援の一体感も少しは増すと思います。
4	継続	【質問①】選手は我々サポーターの熱狂的な応援や雰囲気と含めて在籍してくれていると思っています。つまり、中心部の取り組みや応援スタイル、伝統の維持が評価されていると思っています。百年構想リーグでも引き続き、通常のリーグ戦と同様の体制や応援スタイルを継続することを希望しますが、クラブ側や市民後援会側の百年構想リーグに関する応援に関する所感や考えていることをお伺いし、みんなで認識を合わせたいです。ズレがあるならそこを議論すべきです。
5	継続	仙台の魅力の一つは応援だと思います。動員が少ないなりにバック、ゴール裏共に配置を変更してコーナーに厚くするなど応援の熱いゾーンを作っていただけだと嬉しいです。
6	継続	①中心部の方々、いつも熱い応援をリードしていただきご苦労さまです。 森山監督から「日本一のサポーター」と言っていただき続けたいと思っています。 ご負担になるかもしれません、ホーム、アウエイ共に全力応援ができるような形にしていただけるよう、おねがいします。 新戦力の選手達も、皆、サポーターが作るユアスタの空間を期待しているメッセージを入団会見でも言っていたと思います。 宜しくおねがいします

項目番号	分類	質問
7	継続	<p>日々応援を先導していただきありがとうございます。基本的に中心部の方々が決めたことを尊重し、その応援方法に従おうと思っています。</p> <p>その上でひとつの意見として述べさせていただくものです。本日は現地に行くことはできませんでしたが前回のサポカンに参加しており、中心部の方々が考えていることは理解しておりますが、個人的には通常シーズンと変わらない応援をしたいと思っています。百年構想リーグはチームも選手もチャレンジできることが多く、応援もそのひとつと言えるとは思いますがユアスタでの迫力のある応援を変わらずしたいと考えています。応援エリアの配置についても現状のままでいいと思いますし、観客数の減少が見込まれることに関してはクラブ側が何らかの工夫を凝らす必要がありますし、こういうときこそ我々サポーターが一人でも多くの人がユアスタに来てくれるよう知り合い等に声掛けをして多くの人に来てもらう努力をする必要があるのではないかでしょうか。昨シーズン、私自身多くの知人を初めてのユアスタに招待したときに「あの応援がすごい。試合も楽しかったけどあの応援をまた見に行きたい」という感想をいただきました。ライト層にとっては応援もひとつの魅力なのだと改めて感じました。そういう意味でも前回のお話であった(仮の想定で)応援をしないという選択肢をとった場合にユアスタの魅力が半減してしまうのではないかと思いました。「応援は何のためにしているのか」というそもそも論になってしまいますがそういう目線でも通常シーズンと変わらず応援をするということは重要なことだと個人的には思います。あくまでも一個人の感想として捉えていただければ幸いです。長文失礼しました。</p>
8	継続	<p>100年構想リーグは入場者が通常のリーグ戦より少ないのでないかと懸念しています。が、選手もサポーターも力強い応援を心待ちにしていると思うので、ぜひ応援のリードをとってほしいと思っています。応援は通常とは違うもの、(例えば手拍子でスタジアムを巻き込む応援など)少ない人数でも盛り上がる応援を期待しています。</p>
9	継続	<p>応援中心部の皆さんにおいては、日頃、ホーム、そして遠くアウェイまで毎回応援を続けて下さり、どうもありがとうございます。皆さんのように応援することは、なかなかできない大変なことだなあ、と思っています。</p> <p>百年構想リーグにおいても、応援リードを続けてくださることを望みます。それは、チーム(選手、スタッフ)、そして観客のモチベーションのためです。チームのやる気アップは、本シーズンに入ってからチームがスタートダッシュするためにも大切でしょう。観客のモチベーション向上は、観客増→クラブ運営向上→チーム力向上と良い循環をもたらす感じます。</p> <p>また、キックオフ前の応援についてですが、(本シーズンも含めて)もう一呼吸だけ早く終えるのはどうでしょうか? キックオフ前のセレモニーが始まったら応援を中断して、みんなでセレモニーに集中する。セレモニーとマッチデースポンサー様にみんなで敬意を示す意味で。</p>
10	継続	中心部に向けては、特別リーグだからと区別せずに、リーグ戦同様の強度の応援をお願いしたいと思います。選手を後押ししてほしい。

項目番号	分類	質問
11	継続	<p>中心部の皆さんの活動にはとっても感謝しています。</p> <p>毎試合、しかもアウエイまでも様々なし掛けを企画準備実行すごいです。感謝しかないです。</p> <p>またそれに乗っかるのが楽しみでありません。選手の後押しを一体でを体現させてもらっています。</p> <p>新しく加入したメンバーもとよりJ3のチーム等にもこれぞベガサポというのを百年構想リーグでも見せたいし、誇りたい。そして口コミで新規のお客さんを呼び込みたい。</p>
12	意見	100年構想リーグ時の幕は通常のリーグ戦時同様まではやらず、応援は選手コール中心ではどうか？
13	意見	選手ファーストの応援にしたいです。
14	意見	中心部の位置を変えるとしたらどこになりますか。
15	意見	百年構想リーグと26~27リーグのサポーターと中心部の応援方法の統一化
16	意見	リーグ戦でもL字のあたりは空席が目立つことがあります、L字の応援の熱量が増えればさらに盛り上がると思うのですが、何か考えていますか？
17	質問	中心部の皆さんのが、特別リーグでの応援に消極的に見えるのですが何か理由があるのであれば知りたいです。
18	感謝	<p>日ごろからベガルタのために何かをやりたい、という気持ちはあっても、それを行動に移す場が見つけられない、どうしたら良いか分からぬ方は沢山いたと思います。</p> <p>その中で残念な結果となってしまいましたが、今回も最終戦を迎えるにあたって様々な作業等を行うことで、より強い当事者意識を持った方は多いのではないかでしょうか。</p> <p>計画準備案内等、サポの秘めた気持ちを表現する場を作っていただき、ありがとうございました。</p>
19	対クラブ	<p>中心部の応援への熱量は頭の下がる思いです。アウェーでのチームの勝利のための活動は簡単にできるものではないと思って感謝しています。</p> <p>しかし、板橋社長の様々な場でのあいさつや、クラブの社員の話を聞くと、あまり良く思われていないのではないか、と心配になります。チームに関わる関係者がまとまっているかないと昇格は難しいと思います。この2年の間昇格に手が届かないのも、クラブ首脳と中心部サポがうまく噛み合っていないからではないでしょうか？</p> <p>こんな質問をクラブにしても、「そんなことはありません」と回答するのが目に見えているので中心部の方々に質問します。社長や専務と話し合う気はないのですか？ 入場禁止者は相手にされないかもしれません、スタジアムで応援の中心にいる人たちは話し合おうと思えば話しあえるのではないですか。</p>

項目番号	分類	質問
20	対クラブ	<p>ファジアーノ岡山は無期限入場禁止としていたサポーターの処分解除を発表しました。</p> <p>ベガルタの例について12月のサポカンで質問がありましたが、会社は「個別のサポーターの処分の内容や経過などは機密事項にあたるためお答えしかねます。」という回答でした。個別のこととは聞こうと思いませんので教えてください。無期限入場禁止処分になり解除していない人はいますか？／いるのなら岡山のように定期的に面談しているのですか？／面談しているのなら、処分解除した人がいますか？／解除しているのならなぜ岡山のように公表しないのですか？</p> <p>同じ質問で、コアサポのみなさんからも回答して欲しいです。</p>
21	対クラブ	<p>まずは、応援についてはいつもいろいろなことを考えて準備し、良いものを作ってくれていることに感謝します。</p> <p>＜出入り禁止になった件について＞</p> <ul style="list-style-type: none"> ・その後具体的な進捗があったか、話せる範囲内で教えてほしい ・振り返ってもし反省するべき点（もしあれば）、ここは違うと反論したい点について改めて教えてほしい ・現状の打開策として、何か考えられることはあれば教えてほしい <p>＜その他＞</p> <ul style="list-style-type: none"> ・中心部からクラブに求めていることがあれば教えてほしい ・中心部から一般サポーターに向けて、協力してほしいことなどがあれば教えてほしい ・振り返ってもし反省するべき点（もしあれば）、ここは違うと反論したい点について改めて教えてほしい ・中心部からクラブに求めていることがあれば教えてほしい
22	要望・質問	中心部に出来るだけ協力したいと思います。周知を出来るだけ早くお願いしたいです。
23	要望・質問	<ul style="list-style-type: none"> ・ユアスタの旗の運用ルールにて旗の本数に制限がかかっているが無制限になる予定などを存じ上げていれば教えてほしい ・いずれはパイラフを振りたいと思っているのだが、旗を振る際に中心部の方に一報を入れる必要はあるのかと留意しておく点はあるのかについて教えてほしい
24	要望・質問	中心部から離れると言葉が聞き取りにくいので歌詞を印刷したものを後援会カウンターなどに置いていただけるとありがとうございます。
25	要望・質問	中心部は、市民後援会や一般サポへ「こうして欲しい」等を要望ありますか？